

Hervé Féron a annoncé au lendemain de la disparition de Nelson Mandela qu'il allait proposer au Conseil Municipal de Tomblaine la dénomination de la route de l'Aéropole du Grand Nancy – Tomblaine, avenue Nelson Mandela.

Né le 18 juillet 1918 à Mvezo en Afrique du Sud, Nelson Mandela restera surtout connu pour sa lutte contre le régime de l'apartheid, contre le racisme et toutes les inégalités sociales, et pour avoir été le premier président noir d'Afrique du Sud.

En 1961, il décide de lutter moins pacifiquement contre l'Etat mais cette lutte lui vaudra d'être arrêté par la police sud-africaine le 12 juillet 1963. Il est alors condamné à la prison à perpétuité avec travaux forcés. Les autorités finissent par le libérer le 11 février 1990 après 27 années d'emprisonnement. Le 9 mai 1994, il devient le premier président noir de l'Afrique du Sud. Pendant toute la durée de son mandat, il mènera une politique de réconciliation entre Noirs et Blancs et luttera contre les inégalités économiques et sociales. Le monde entier lui témoignera sa reconnaissance pour son engagement de toujours contre l'apartheid.

Cette voie sera dénommée : avenue Nelson Mandela (1918 – 2013), homme politique et prix Nobel de la Paix, symbole de la lutte contre l'apartheid.